



## NOTA INFORMATIVA

### EL AYUNTAMIENTO DE SALTERAS APRUEBA UN PRESUPUESTO DE CASI DIEZ MILLONES DE EUROS PARA EL 2024

- El presupuesto para 2024 incorpora inversiones de 2,7 millones de euros de los que 2,5 corresponden al pabellón cubierto
- Se incorpora la congelación de los impuestos municipales para aliviar la presión fiscal a las familias
- Se bonificará con efecto retroactivo hasta el año 2020 un 20% del IBI a aquellos inmuebles que hayan incorporado sistemas para el aprovechamiento térmico o eléctrico de la energía proveniente del sol

**Salteras 23 de noviembre** El Ayuntamiento de Salteras, ha aprobado los Presupuestos para 2024 por un importe de 9.309.939,85 euros. Este presupuesto recién aprobado, recoge actuaciones de inversión por un valor de **2,5 millones de euros en el pabellón cubierto** donde realizan actividades más de 1200 personas y que ya cuenta con un aula gimnasio. Además, el Ayuntamiento ha querido tener en cuenta la difícil situación económica en la que se encuentran muchas familias y por ello ha decidido **congelar los impuestos municipales** con el objetivo de aliviar la presión fiscal a las familias.

A esto hay que añadir la **bonificación del 20%** que se realizará de la cuota íntegra del impuesto para los bienes inmuebles de uso residencial que constituya la vivienda habitual en los que se hayan instalado sistemas para el aprovechamiento térmico o eléctrico de la **energía proveniente del sol**.



El consistorio además ha apostado fuerte por las **políticas sociales** en el presupuesto planificado para el próximo 2024, ya que se han destinado a este ámbito un total de 888.991, 81 euros, lo cual supone un 10% del total del presupuesto y que irá destinado a **acción social primaria** para poder atender cuestiones de emergencia social, discapacidad o servicios de ayuda a domicilio entre otros.

En el nuevo presupuesto destaca igualmente el **gasto dedicado a personal** del Ayuntamiento gracias al que se ha conseguido dotar de estabilidad y seguridad a los mismos

Y ya por último, el Ayuntamiento ha querido remarcar que todos estos gastos se realizan en una situación de superávit del Ayuntamiento consolidándose por tanto su situación fiscal en sentido positivo aunque se haya aumentado el gasto en el presupuesto ya que la cuenta de ingresos a día de hoy es de 9.956.345,6 € y la cuenta de gastos asciende a 9.309.939,85 euros.

Los presupuestos se han aprobado con los 7 votos favorables de los concejales del PSOE y la abstención del resto de los grupos políticos de la corporación municipal.